

Pierre MONNAY



Cette année, j'ai participé à la Coupe des Alpes avec la R8 Gordini, un rallye quelque peu enneigé. Je me suis fait très plaisir et l'ambiance était super sympa.

J'ai aussi effectué quelques sorties avec la LOTUS Elite avec laquelle j'ai pris beaucoup de plaisir à piloter. J'ai pu participer à la rétrospective de la course Ollon-Villars où je me suis fait très plaisir avec ce véhicule.

Mais cette année a été une année de découverte de la Mercedes, une 190 Evolution 2 Gr.A. En fait lors de chaque

sortie nous avons découvert de nouveaux réglages et nous en découvrirons encore au fil des prochaines courses.

Malheureusement, cette auto n'est pas vraiment conçue pour le slalom, ce qui fait que la piloter est quelque peu difficile car c'est une auto très pointue, mais c'est une auto fantastique.

C'est avec une grande satisfaction que j'ai pu voir évoluer le pilotage de Julien.

Un grand merci à mes fils, Benjamin et Julien, pour leur aide lors des courses.